

Incivisme au volant - 1/1

Malgré les campagnes préventive de la Sécurité Routière, les routes françaises sont toujours aussi dangereuses. Les conducteurs en ont-ils conscience ?

Une fois encore, les journaux font choux gras des accidents de la route.

Ce mois-ci de nombreuses personnes, pompiers, gendarmes, policiers sont décédées lors d'accidents de la route. Sauver des vies est leur premier rôle, rôle qui leur a malheureusement été fatal.

A chaque fois, les critiques, les incompréhensions, les protestations sont de plus en plus nombreuses puis le temps aidant tout cela tombe de nouveau dans les oubliettes. Cette fois, on parle de diminuer le taux d'alcool autorisé, de créer une police de la route ...

Il ne suffit pas de définir de nouvelles lois. Il faut avant tout faire respecter celles déjà existantes (ce qui semble être insurmontable de part l'incapacité du Gouvernement à agir) et permettre à la Justice de traiter toutes les infractions. Enfin, oublier le principe de "l'amnestie présidentielle" qui est en soi une totale absurdité !

Cela va bientôt faire près de 9 ans que je conduis et JAMAIS je n'ai fait l'objet d'un quelconque contrôle. Je ne prétends pas être irréprochable lorsque je suis au volant mais je reste souvent sidéré devant l'incivisme grandissant des conducteurs. Est-ce la réalité ou une diminution de ma tolérance à l'égard des autres ?

Bien sûr, de nombreuses personnes vont s'insurger devant cette croissance de la répression et les forces de l'ordre vont de nouveau en être victime (insultes, incompréhension ...). Si tout cela arrive, ce ne sera pas de la faute du Gouvernement mais de ces mêmes personnes qui faute de savoir se remettre en question et de s'auto-discipliner en sont la cause même.

A méditer : une famille sur le bord d'une route, recueillie devant une croix et un bouquet de fleurs.

**** Carpe diem ****

**** Demain est un autre jour, il appartient à l'Homme de le rendre meilleur ****